## Escuela Primaria Lake View Norma de Participación de la Familia 2022-2023

## Estimados padres/tutores:

La escuela primaria Lake View Elementary y el Programa de Asistencia al Aprendizaje (Learning Assistance Program, LAP) reconocen que los niños tienen experiencias educativas exitosas cuando los padres y los maestros trabajan juntos para ayudar y apoyar a los niños en sus esfuerzos académicos. A continuación, se presentan las formas en las que el programa LAP trabaja en conjunto con los padres para promover el éxito educativo de los estudiantes.

## ¿Cómo seleccionaron a mi hijo para el programa?

Todos los estudiantes reciben una evaluación de los Indicadores Dinámicos de Habilidades Básicas de Alfabetización Temprana (Dynamic Indicators of Basic Early Literacy Skills, DIBELS), la cual brinda información completa sobre la capacidad de lectura de su hijo. Luego se ordena a los estudiantes por rango según el nivel de su destreza a través del uso del puntaje de los DIBELS y la recomendación del maestro. Los estudiantes seleccionados para lectura recibirán de 30 a 60 minutos adicionales de instrucción en lectura cuatro días a la semana (dependiendo del grado).

Ambiente escolar y de comunicación: La comunicación es un elemento clave en la construcción de una alianza entre los padres y la escuela. En el transcurso del año se proporcionan boletines y se realizan llamadas telefónicas, correos electrónicos, informes de progreso de LAP y reuniones para garantizar la comunicación entre la escuela y los padres.

<u>Educación para los padres</u>: Los padres necesitan apoyo continuo para ayudar en las necesidades educativas de los niños. El boletín mensual contiene una sección de sugerencias para ayudar a los lectores de muchas maneras. Las reuniones con los padres también les brindan tiempo para recibir ayuda sobre cómo apoyar el aprendizaje de sus hijos.

Participación en la escuela: Se alienta la participación de los padres cuando los protocolos de seguridad del ASD y del estado de Washington lo permiten. El programa LAP tiene una política de puertas abiertas y los padres son bienvenidos a venir y observar a sus hijos participar en el programa LAP. Preguntarle a su estudiante sobre la escuela, comunicarse con el maestro de su hijo y leer con su estudiante todos los días son formas adicionales en las que puede participar en el aprendizaje de su hijo.

Aprendizaje en el hogar: El programa LAP alienta a los estudiantes a practicar las habilidades de lectura en el hogar con la ayuda de sus padres. Los maestros del LAP enviarán a casa libros que apoyan el currículo de lectura.

<u>Oportunidades de aprendizaje continuo:</u> Los estudiantes desde el jardín de infancia hasta quinto grado pueden tener la oportunidad de aprender más allá de su día de clases normal.

**Aporte de los padres:** Todos los padres tendrán la oportunidad de indicar las actividades que consideren útiles para apoyar a sus hijos en el hogar. Al final del año, encuestamos a los padres para evaluar las actividades suministradas.

Acuerdo entre padres, estudiantes y escuela: Complete el Acuerdo entre padres, estudiantes y escuela y devuélvalo al programa LAP. El acuerdo describe la colaboración entre la escuela y el hogar que debe proporcionarse para el desarrollo académico. La escuela es responsable de ofrecer enseñanza de calidad y un entorno alentador para el aprendizaje. El acuerdo destaca la responsabilidad que el personal, los padres y los estudiantes comparten en el progreso de estos últimos.

No dude en visitarnos, enviarnos un correo electrónico o llamarme si tiene alguna pregunta. Me puede contactar por el correo electrónico kduffy@auburn.wednet.edu o al 253-931-4830.

Gracias por su apoyo, Kristina Duffy Coordinadora del LAP

Nondiscrimination Statement. Aubum School District complies with all federal rules and regulations and does not illegally discriminate on the basis of age; gender; race; color; creed; religion; national origin (including language); sex; sexual orientation including gender expression or identity; honorably discharged veteran or military status; the presence of any sensory, mental, or physical disability; the use of a trained dog guide or service animal; and provides equal access to the Boy Scouts and other designated youth groups. Inquiries regarding compliance procedures may be directed to: Daman Hunter at (253) 931-4932, Title IX Officer and Section 504, ADA, and Civil Rights Compliance Coordinator.